

新校長着任 「大事な時に力を発揮できる事」

No. 1



4月7日（火）関工では、校長の着任式が行われました。式では、先週の部活動の様子について阿部校長から感想が話されました。校長は、どの部活動もキャプテンがリードして練習メニューを考えながら取り組んでいる皆さんのが姿に感動したと話されました。また、その積み重ねが昨年度の部活動及び資格取得並びに学習活動の成果となって現れた事に感心していました。このことは生徒の皆さんの「本気」を部活動の様子から感じることができたのだと思います。

校長訓示では、「大事な時に力を発揮出来るにはどうすべきか」について話されました。それは、日頃から全てが本番の気持ちで臨む事が大切であると言うことなのです。生徒の皆さんも、この気持ちを実践することでチーム関工の躍進につながるものと思います。また、5年前に目指していた「関工ブランド」その本質こそが昨日校長が話された事だと思います。始業式では、無駄話をする訳でも無く、人の話しを聞く態度も立派でした。校長だけでなく諸先生方も今年1年の皆さんの成長に期待しています。新年度は今日からスタート、部活動に資格取得に進路決定と沢山の結果が出るよう頑張りましょう。^-^

～いま 関工がおもしろい～



3学年団の服装点検では両角学年長から今年度の指導方針と3学年の心得についてお話をありました。－頑張れ 3年生－



本気です。一関工業

